





Fisa organiza seminario de E-health con el apoyo de Corfo

06 de mayo de 2016 Hotel Crowne Plaza

El Programa Salud más Desarrollo, en organización conjunta con Fisa y con el apoyo de Corfo, convocó a expertos internacionales para compartir sus experiencias acerca de la implementación de estrategias para el desarrollo de tecnologías de información e interoperabilidad en exitoso seminario que recibió a profesionales y estudiantes de salud.

En esta instancia se presentaron las propuestas de tres países líderes en el uso de tecnologías, como son: Francia, España y Canadá junto a los desafíos que estos líderes y sus equipos han tenido que cursar.

Por ejemplo, la canadiense Shelagh Maloney presentó las estrategias de Canadá Health Infoways, la institución encargada de la salud digital del país, y quién respondió a las preguntas de un público muy interesado.

La iniciativa canadiense, a través de estrategias colaborativas e integrales, pretende otorgar mayor calidad de vida a la población, pero sobretodo mejorar el acceso a la atención y el aumento de la productividad con el diagnóstico por imágenes digitales. El acceso a la información y la calidad de ella radican en que el 95% de los pacientes sienta mayor seguridad en el cuidado de su salud.

MundoChile tuvo la oportunidad de prestar sus servicios de interpretación inglés – español en cabina para este importante seminario de tecnología aplicada al área de la salud.